

# 「マリン・ハウス」通信

## 七夕の飾り付け★

令和3年7月号



### みんな大好き☆アイス♪ピザ♪

梅雨も明け、すっかり夏になりました。毎日暑い日が続いていますね。各事業所で、ある暑い日の午後の休憩に皆さんでアイスを食べ、涼を取りました。イチゴ味や抹茶味、練乳金時など、皆さんに人気の品揃え。笑顔あふれる賑やかなおやつタイムとなりました。

皆さんの好きな食べ物といえば、ピザもあります。休日のランチにピザが出ると、皆さん大変喜ばれ、アツアツのチーズがたっぷり乗った焼きたてのピザをやけどしないように気を付けながら召し上がっていました。

皆さんのリクエストを取り入れながら、今後も喜んでいたける食事を提供していきます。



皆さんで、七夕の飾り付けを行いました。色とりどりの折り紙でひとつひとつ飾りを作り、バランス良く丁寧に飾り付け。短冊には思い思いの願い事を書いて飾り付けていきます。笹の枝に綺麗に飾り付けをして、皆さんは、満足そうでした。皆さんの願い事が叶いますように★★★



## お・誕・生・日



7月生まれの皆さん  
お誕生日  
おめでとう  
★ ございます  
健康で楽しい  
一年に  
なりますように…



### いろいろなレクを楽しんでいます

生活介護では、日々いろいろなレクを実施し、利用者の皆さんが楽しんで過ごせるよう提供しています。パターゴルフは順番待ちが出来るほどの人気です。クラブを握る姿もさまになっていますね。



男性には将棋も人気があります。お互いに得意の戦法を駆使し、相手の王様を攻めていきます。一手一手、熟考しながら指していく将棋は、頭の体操にもなりますね。



フレンズ九十九里の生活介護では、屋外で野菜の栽培もしています。日々のお世話の甲斐あって、立派なキュウリがたくさん実りました。利用者様に収穫して頂き、昼食のサラダに入れ、新鮮な無農薬の野菜を皆さんで美味しく味わいました。



### 社内研修

7月の社内研修では、当法人の運営する事業(共同生活援助、就労継続支援B型、生活介護、特定相談支援)について、障害者総合支援法に基づく役割や特徴について確認しました。また、統合失調症・双極性障害・知的障害・発達障害について、そのメカニズムや特性について学びました。障害や疾病に対する理解を深める事は、多様化する生活課題を抱える方と向き合ううえで大切な事です。一人一人に合った関わりのなかで、その方にとっての目標や希望に向けて、寄り添った支援を行っていくよう資質向上に努めて参ります。



### 新型コロナウイルスワクチン接種

マリン・ハウスでは、職員や利用者様のコロナワクチン接種を2班に分けて一回に100名以上の接種を行っています。又、各個人でいち早く終わった方もいて、7月31日で2回目接種が終了いたしました。一般社会全体では緊急事態宣言等で、まだまだ油断ありません。昨年2月から1年半の間、職員は勿論ですが利用者様も自粛生活が続き、外出、外食まで我慢していただきました。ご家族の皆様にも寂しい思いをさせてしまい、申し訳なく思っています。今後は、お楽しみ会の開催やご家族との面会の機会を持つ等、利用者様のために沢山の企画を準備してゆきたいと思っております。



【お問い合わせ先】  
自立支援センター マリン・ハウス  
千葉県大網白里市南今泉 4832-7

TEL : 0475-77-1066  
FAX : 0475-77-1067  
MAIL: marinehouse@purple.plala.or.jp

随時見学体験相談受け付け中！！

<http://marinehousechiba.wix.com/home>